

## きょうの発言

この一年を語るにはまだ早いが、ひょっとすると本年最大のヒットはJリーグの発足かもしれない。サッカーは、商業団リーグの時代にはやや地味なスポーツに思えたが、Jリーグに衣替えし世界のスーパースターがプレーするようになった途端、全國に大型フィーバーが起こったというわけだ。食品業界でも、いち早く公式スポンサーになったある飲料メーカーは、不況下でも順調に売り上げをのばしており、Jリーグ効果を満喫している。

私も昨年、熊本で開催された

この一年を語るにはまだ早いが、ひょっとすると本年最大のヒットはJリーグの発足かもしれない。サッ

カーリーグを観戦に行き、スピード感あるプレーに感心したものだが、今年はあまりの人気でチケットが手に入る状態ではなかつた。ところで、福岡では今年オーブンしたドーム効果が話題になっているが、相変わらず、九州

### Jリーグ誘致

の主要プロジェクトは福岡に極集中している感がある。大型のレジャー施設にしても、熊本は他県に比べればいまひとつはつとしないのはなぜだろうと思う。

そして、何よりも郷土のチムを持つことによって、住民の一体感が生み出されていくのが素晴らしい。福岡をはじめ積極的な都市は、既に水面下で誘致について検討を開始していると思われるだけに、熊本としても官民合同で強力に誘致運動をスタートさせたいものだ。

かめい 亀井 そうたろう 創太郎 (亀井通産社長)

Jリーグのチームの誘致に成功することではないだろうか。立派なサッカー場をつくり、仮に誘致が実現したとすれば、九州中からJリーグのファンが熊本に集まって来るし、企業誘致といえば製造業に偏重しがちな悪弊を是正し、サービス産業の発展を促すキッカケになる可能性が強い。